
REQUERIMENTO 003/2010        CRUZEIRO DO SUL, 3 DE SETEMBRO DE 2010
      

   

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:

 

REQUERIMENTO

Que em nome do Poder Legislativo seja encaminhada correspondência ao
Tenente Comandante da Brigada Militar, Pelotão Cruzeiro do Sul, contendo sugestão
para que os soldados voltem a fazer patrulhamento à pé pela rua principal do Centro e
adjacentes, especialmente no horário comercial.  

Conforme manifestação do Comando Regional divulgada recentemente na
imprensa, a tendência é de que o policiamento ostensivo volte a ser mais direto, para
causar efeitos mais positivos na repressão ao crime.

Sabe-se que a utilização de viaturas é importante para o patrulhamento,
porém a circulação de policiais à pé permite a percepção de mais fatos suspeitos, além
de causar uma sensação de maior segurança. 

Além disso, ao caminhar pelas ruas, o policial mantém mais proximidade
com os cidadãos, o que tem já tido aprovação em outras cidades gaúchas. 

Justifica-se com o crescente  aumento na violência  urbana,  cuja situação
exige uma reavaliação dos procedimentos de contenção. 

Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

 

 Mauro José Schneider   


